

Der Vorsitzende wies auf die der Einladung beigefügte Beschlussvorlage zum Entwurf des Frauenförderplanes hin.

Abg. Gruneberg erkundigte sich in Bezug auf § 7 des Frauenförderplanes, ob schon einmal über einen sog. Männerzusatz nachgedacht wurde, der sich auf Stellenausschreibungen im Sozial- und Erziehungsdienst bezieht.

Frau Lindemann erläuterte, dass dies bereits bei Stellenausschreibungen im Jugendamt gemacht wurde mit der Begründung, dass der Männeranteil dort so gering ist.

Im Anschluss wurde folgender Beschluss gefasst.